
第２回 県土整備部指定管理者評価委員会 都市公園部会 

議事概要 

 

令和 3 年 7 月 8 日（木） 観音山ﾌｧﾐﾘｰﾊﾟｰｸ 

   

  

          

1 開会 

2 あいさつ 

3 委員長、委員紹介 

4 現地調査 

5 議事 

（１） 改善事項進捗状況報告 

（２） 令和２年度 第３四半期・第４四半期 モニタリングシート 

（３） 令和３年度 管理運営方針・事業計画書 

（４） 管理運営状況に関する意見交換 

6 事務連絡 

7 閉会 

 

【資料】 

資料①    改善事項進捗状況報告書 
資料②－１ 第３四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－２ 第４四半期：総括表、モニタリングシート 
資料②－３ 年度評価 
資料③－１ 令和 3 年度 管理運営方針 
資料③－２ 令和 3 年度 事業計画書 
資料④－１ タイムスケジュール 
資料④－２ 現地集合場所・現地視察ルート図 
別紙    評価シート 

 

 

 



 
  ○出欠表 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



１ 開会 
 
２ あいさつ 
 
３ 委員長・委員の紹介 
 
４ 現地調査 
 
５ 議題  
 

（１）改善事項進捗状況報告書について 

（指定管理者） 

「改善事項進捗状況報告書」について説明。 
 

 （土木事務所） 
   補足説明。 
 
 （委員） 
   改善指摘事項について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 
 （委員） 

   ベンチをもう少し増やしていただきたい。県のほうでも、予算を確保していただき、毎年

少しずつでも構わないので、増やしていただきたい。 
 
 

（２）令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート  

（指定管理者） 

「令和２年度 第３・第４四半期 モニタリングシート」について説明。 
 

（委員） 
   モニタリングシートについて、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたします。 
 

（委員） 
   モニタリングシートの中で、情報管理がＢとなっているが、理由と現状について、伺いたい。 
 

（指定管理者） 
   何か発展があれば、Ａ評価となるが、現状Ｗｉｆｉの設置が進んでいるということから、Ｂ評

価としている。 
  
  
 



（３）令和３年度管理運営方針・事業計画書について  

 （指定管理者） 

「令３年度 管理運営方針・事業計画書」について説明。 
 

 （土木事務所） 

 補足説明。 
   

（委員） 
   管理運営方針、事業計画書について、何かご意見、ご質問がありましたらお願いいたしま

す。 

   
  （委員） 
   この公園では、フリーＷｉｆｉがあり、リモートワークに対応出来、飲食についても整備され

ている。コロナ過での公園利用の仕方について、具体的な実態を調査していただき、次回の委員

会にて報告していただきたい。 
新しい生活様式に対応した公園利用の仕方について、この公園がお手本となると良い。 

 
 （委員） 
   バナー広告について、大幅に減っているが、コロナの影響によるのか。コロナの影響がなくな

れば、増えるのか。 
 
 （指定管理者） 
   コロナ感染症対策のため、県外移動の自粛対策としてバナー広告を見合わせた為、減少してい

る。影響がなくなれば、増やす。 
 
 （委員） 
   来園者は、３０代が多く、スマートフォンを活用して情報を得ている。この辺りの媒体の活用

について如何お考えか。 
 
 （指定管理者） 
   フェイスブックやインスタグラムなどを活用し、イベントのお知らせなど実施している。 
 
 

（４）管理運営状況に関する意見交換  

（委員） 

    外に出て気持ちのいい広い公園っていうのは、ニーズがあると思う。いろいろな方が参加して

いるユニット活動は、変わらず続いているか。 
 

（指定管理者） 
  室内の人数制限はあるが、実施している。 
  
（委員） 
  引き続き、多く実施していただければ良いと思う。遊具も綺麗に色が塗ってあり、駐車場のと

ころも整備され、大変良かったと思います。引き続きよろしくお願いいたします。 
 
 



（委員） 
   第一印象として、よく整備されていると感じた。花もこだわって、植えており良いと感じた。 
   今後の事について、ＳＤＧｓという言葉がひとり歩きしているように感じる。ＳＤＧｓにむり

やりこじつけるのではなく、何のために公園を管理運営しているか、考えていただきたい。 
   運営上、駐車場が満車時、車がバックで出る状況を見受けられる。非常に危険なので、満車と

いう表示や別の駐車場に案内したほうがよいのでは。満車になる前に、別の駐車場に案内するほ

うが、安全だと思う。 
  引き続き、綺麗な公園にしていただきたいと思います。 
 
 
（委員） 

   アジサイの植栽や、木道の設置などしていただき非常に良い。 
  芝生広場が広いのがこの公園のセールスポイントであり、来園者がイベント時、スポレク広場で

休憩したりしている。休憩する場所に、ベンチを増やしていただきたい。 
 
  
 （委員） 
    公園に来るまでの間に、高崎市内が良く見える箇所がある。公園にくると、木に囲われて、景

色が見づらくなる。見える箇所があるなら、その場所にカフェがあると素晴らしいと感じる。当

日用意していただいた資料も素晴らしい。 
 
 （委員） 

    前回から、色々頑張っていると感じる。資料の写真も施工中の写真があり非常にわかりやす

い。出来れば、高齢者の利用、若い人の利用といった世代を広げていただきたい。ヨーロッパの

公園では、四阿の前にシェルターなどがあり、そこで楽器の練習をしたり、コーラスの練習をし

たりしている。直ぐにとはいわないが、今後時間をかけて検討していただければと思う。 
 
 （委員） 
    小規模修繕が直営で出来るというのが、非常に素晴らしい。非常に管理がいきとどいており、

素晴らしいと思います。ベンチの色の塗り替え、色を統一するか、デザインコンセプトを持っ

て意図的に色を変えるかなど細かいですが、気をつけていただければと思います。 
    5 年間の初年度ですが、5 年間というのは、色々出来ると思う。今はリモートで作業できる

時代であり、オンデマンドでいろんな情報発信が出来るので、想定した以上に、色々な楽しみ

方ができると思う。 
それらのことに対応していただき、現在の水準を維持していただければと思う。 

    

４ 事務局からの報告・連絡  
事務局から連絡 
 

５ 閉会  
 

 


